

建交労あいち推進ニュース

〒454-0842 名古屋市中川区宮脇町 2-99-2 TEL052-353-1911 FAX052-362-5841

発行
建交労愛知県本部
NO1827
2017・12・26

9条改憲NO！平和宣伝の継続が力に！ 3000万署名の取り組み急ごう！



12/23、午前 11 時から JR 金山駅南口による今年最後の「平和宣伝」を参加者全員がサンタになって行いました。

安倍政権の改憲策動が強まる中で、市民と野党の共闘で改憲ストップの闘いが本格的になってきています。また、今年はノーベル平和賞を ICAN (アイキャン:核兵器廃絶国際キャンペーン) が授与するなど、核兵器廃絶に向けて国際的に大きな前進をしました。これらの動きを本格的に進めるには、私たちが小さい力を積み上げることが重要となっています。

県本部の平和宣伝は、隔

月で取り組まれ今年で 11 年となり 69 回を数えるまでになっています。また、平和宣伝の継続がたたかう力になってきています。こうした継続の力が「安倍 9 条改憲許さない」3000 万署名推進の原動力となります。

署名には、瀬戸市の年配の女性が「先の戦争で父親を満州でなくし、寂しい思いをしてきた。二度と戦争は繰り返してはならない。」と、署名に応じてもらいました。また、自発的にカンパをしてくださった方もあり、平和を求める市民の熱い気持ちに参加者も意を強くしました。

この日の署名行動では、20 人が署名とカンパに応じていただきました。宣伝行動には、学童、保育パ、名南支部などから 19 人の組合員が参加しました。



秋季年末闘争の到達を生かし18年春闘前進へ！ 職場代表含め全組合員参加の運動へ意思統一

12/23 午後には執行委員会兼支部・分会代表者会議を開催し、秋季年末闘争の総括と 18 年春闘方針案、業種別運動の推進、組織拡大・強化の計画など、18 春闘に向けた取り組みでの意思統一を図りました。年末一時金闘争の到達では、26 職場、平均金額 419,242 円と昨年同職場比較で 18,284 円・4.36% 増の回答妥結となっています。引上げの要因は、企業業績が単価引上げなどによって回復基調になっていることと合わせ、人手不足の深刻化や人材確保・育成の観点から一時金増額を図ったことなどがあります。18 年春闘に向け、賃金は団体交渉によって決めていくという、労働組合の“賃金決定方式”を再確認し、要求アンケートの取り組み、要求書の提出、団体交渉、闘争配置、妥結に至るまで、全組合員参加のたたかいを進めることを意思統一しました。